

Côte d'Azur

6 Pièces

200 m²

Réf. 85321389

5 000 €

Valbonne

Maison à louer (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Disponible de septembre 2025 à juin 2026cette villa entièrement rénové offre 5 chambres et 3 salles de bains, de superbes intérieurs, une grande piscine CLôturé et un jardin plat. La villa est idéalement situé dans un quartier résidentiel paisible à pied du village de plascassier, 5 minutes en voiture du village de valbonne et 15 minutes de sophia-antipolis et des écoles internationales. Entièrement rénové, elle se compose au rez-de-chaussé d'un grand salon / salle à manger avec de hauts plafonds, des poutres en bois traditionnelles et une cheminé; d'une cuisine entièrement équipé avec ...

Available from september 2025 until june 2026this beautifully renovated villa offers 5 bedrooms and 3 bathrooms, great interiors, a large fenced swimming pool and private lawned garden. The villa is ideally located in a peaceful residential area within walking distance to the village of plascassier, a 5 minutes' drive to the lively village of valbonne, and 15 minutes to sophia-antipolis and international schools. Completely renovated, the villa consists on the ground floor of a large living / dining room with high ceilings, traditional wooden beams and fireplace; a fully equipped kitchen with ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

